

## L'île aux mimosas



L'île de Noirmoutier est une île française de l'Atlantique qui est située dans le département de la Vendée (85). Le climat sur l'île de Noirmoutier est très doux et, en moyenne, il y a plus d'heures de soleil que sur le continent. Ainsi, il y a beaucoup de plantes qui poussent et fleurissent aussi en hiver comme par exemple les mimosas. C'est pourquoi cette île est surnommée aussi „île aux mimosas“.

L'île aux mimosas. Source: Cnes-Spot Image/ upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/4/40/Noirmoutier\_Island\_SPOT\_1275.jpg/CC-BY-SA-3.0

Il est évident que ces circonstances attirent les touristes qui peuplent les longues plages de l'île. La plage la plus connue est la jolie Plage des Dames près de la ville de Noirmoutier-en-l'île. Mais on peut faire autre chose que se baigner dans la mer et profiter du soleil. Il y a un tas d'autres activités sur l'île: Si vous aimez le sport, vous pouvez vous promener dans les grandes forêts de pin et dans les dunes. Comme l'ensemble de l'île est très plat (le point le plus haut s'élève à 20 mètres), faire du vélo est un grand plaisir, d'autant plus que l'île dispose d'un bon réseau de pistes cyclables à travers toute l'île. Au printemps et automne, il y a souvent beaucoup de vent – rien de plus beau que de faire voler des cerfs-volants! Autres attractions sont l'île aux papillons à la Guérinière, avec des centaines de différents espèces de papillons, le Sealand, la grande piscine, ou le château de Noirmoutier-en-l'île.



Source: Jutta Kury

Ce qui rend l'île exceptionnelle, c'est qu'on peut l'atteindre en voiture – non seulement par le pont qui existe depuis 1971 et qui relie le continent avec l'île, mais aussi, à marée basse, par le passage du Gois, une « route sous la mer » qui est longue de 4,2 kilomètres qu'on peut traverser en voiture, à pied ou à vélo. On trouve toutes les informations utiles pour préparer le passage en toute sécurité – horaires des marées, météo, ouverture du passage sur Internet ([www.passagedugois.com](http://www.passagedugois.com)) – ou sur les grands panneaux sur les routes aux deux extrémités du Gois.



Source: Jutta Kury

Mais on n'est pas obligé de venir en voiture. Depuis Nantes, de l'aéroport ou de la gare TGV, il y a toute l'année quotidiennement au moins un autocar qui ne s'arrête pas seulement à Noirmoutier-en-l'île, mais aussi à Babâtre et la Guérinière, en été même jusqu'à dix aller-retours. Ainsi, la durée du trajet Paris – Noirmoutier n'est à peine plus longue que 4 heures.  
(397 mots)